

BAB V

SIMPULAN DAN PENUTUP

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang Peran Orang Tua Terhadap Pembentukan Akhlak Anak Pada Paud Pelangi Kelompok B Desa Botungbungo Kecamatan Kwandang Kabupaten Gorontalo Utara, maka dapat disimpulkan beberapa hal, sebagai berikut :

Orang tua senantiasa berperan aktif terhadap pembentukan akhlak anak yang ditunjukkan oleh rasa mencintai dan menyayangi anak-anaknya sejak usia dini dan hal inilah yang mendorong anak untuk dapat melakukan perbuatan atau perilaku yang baik dalam hal berakhlak mulia.

Orang tua dalam mendidik anak hendaklah menggunakan bahasa yang indah, yang menyenangkan hati anak. Misalnya dalam setiap perkataan orang tua tidak boleh menggunakan kata-kata kasar, ataupun membentak. Membesarkan anak dengan baik bukan berarti hanya menyuapi anak dengan makanan yang enak dan banyak gizinya, akan tetapi mendidik anak dan membimbingnya sehingga anak dapat berperilaku positif yang nantinya memberikan kesejahteraan keluarga yang menyeluruh.

Kedekatan orang tua dan anak sangatlah diharapkan. Orang tua terlebih dahulu mengenal kebutuhan, karakter, dan kemampuan anak. Komunikasi merupakan hal yang sangat penting dalam keluarga karena komunikasi berfungsi sebagai perekat keluarga. Komunikasi antara orang tua dan anak adalah sebuah proses untuk mengetahui sejauh mana masalah yang nantinya mengganggu jiwa

anak. Dalam hal berbicara kepada anak bukan hanya kata-kata yang mudah di pahami, ditangkap oleh anak akan tetapi juga gerakan dari anggota tubuh, yang akan ditiru sehingga dapat dimengerti oleh anak.

5.2 Saran

Kiranya hasil penelitian ini dapat dijadikan sebagai bahan bacaan untuk orang tua dan masyarakat yang berada di Desa Botungobungo Kecamatan Kwandang Kabupaten Gorontalo Utara khususnya, dalam upaya lebih meningkatkan perannya dalam pembentukan akhlak anak sejak usia dini. Orang tua hendaknya selalu memahami kebutuhan anak, dan jangan biarkan anak melakukan segala hal dengan sendirinya tanpa ada bimbingan dari orang tuanya.

Para pendidik pada Paud Pelangi Kelompok B Desa Botungobungo Kecamatan Kwandang Kabupaten Gorontalo Utara hendaklah mendeteksi segala perilaku anak, dengan menanamkan nilai moral, akhlak dan berbudi pekerti luhur, dengan demikian anak dapat menyesuaikan diri dengan lingkungan sekitarnya

Segala bentuk kekerasan atau ketidakpedulian terhadap anak tidaklah pantas dilakukan oleh orang tua, hal ini akan mempengaruhi perkembangan jiwa anak. Hasil penelitian ini hendaknya menjadi informasi ilmiah bagi orang tua maupun pendidik yang berada di Desa Botungobungo Kecamatan Kwandang Kabupaten Gorontalo Utara.

Keikutsertaan orang tua dalam menyekolahkan anak-anaknya sejak dini sangat membantu anak dalam menentukan pilihannya dan berguna bagi orang tua, bangsa dan negara. Segala peran orang tua terhadap pembentukan akhlak anak

senantiasa selalu dilakukan sehingga manfaatnya akan dirasakan langsung oleh anak.

Bagi pemerintah dan pemerhati pendidikan kiranya dapat memberikan sumbangsih terhadap penyelenggaraan pendidikan yang berada di Paud Pelangi Kelompok B Desa Botungobungo Kecamatan Kwandang Kabupaten Gorontalo Utara guna menunjang perkembangan penyelenggaraan pendidikan di Desa tersebut.